

ANTWORT

AUF AKTUELLE FRAGEN

Warum sehen die Völker der Welt in der Sowjetunion das Beispiel ihrer eigenen Entwicklung?

Die außerordentliche Aufmerksamkeit, die dem XXIV. Parteitag der KPdSU von den Kommunisten und allen fortschrittlichen Kräften in aller Welt entgegengebracht wurde, ist nicht zufällig. Sie ist untrennbar verbunden mit den welthistorischen Leistungen der KPdSU als der führenden Partei, der erfahrensten und erfolgreichsten Kraft unserer Zeit bei der Erfüllung des geschichtlichen Auftrages der Arbeiterklasse.

In unserem Jahrhundert — das gekennzeichnet ist durch den Übergang vom Kapitalismus zum Sozialismus, durch die stetig wachsende Rolle der Arbeiterklasse und ihrer marxistisch-leninistischen Partei — ist die Frage nach dem Entwicklungsweg der Menschheit, nach ihrer Zukunft und nach der Ordnung, der die Zukunft gehört, zur aktuellsten Frage geworden.

Wie nie zuvor wollen Millionen Menschen in der Welt wissen, welche Gesellschaftsordnung Arbeit und Brot für

Zwei Bilanzen extremer Unterschiede

Der XXIV. Parteitag der KPdSU dokumentiert erneut, daß den Menschen alles gilt, was die sozialistische Gesellschaft hervorbringt. Im Mittelpunkt steht der Mensch, seine Entwicklung, seine Schöpferkraft, sein glückliches Leben. Das muß nicht erst theoretisch bewiesen werden, das ist bereits geschichtliche Praxis geworden, Praxis eines halben Jahrhunderts erfolgreicher sozialistischer Revolution in der Sowjetunion, Ergebnis auch der zweieinhalb Jahrzehnte währenden Entwicklung des sozialistischen Weltsystems.

In acht Fünfjahrplänen schufen die Werktätigen der So-

alle hat, allen Bildung und soziale Sicherheit bietet, den Frieden sichert, und die Menschenwürde garantiert.

Trotz aller Mühen der imperialistischen und sozialdemokratischen Ideologen, die kapitalistische Welt attraktiver zu machen, die Ausbeutung und Unmenschlichkeit dieses Systems mit „Reformen“ zu drapieren, richten die Völker ihren Blick mehr und mehr auf die sozialistische Welt, besonders auf die Sowjetunion, die in überzeugender Weise die Frage nach der Zukunft der Menschheit beantwortet.

wjetunion unter Führung der KPdSU eine materiell-technische Basis, die es ermöglichte, das Leben systematisch zu verbessern. Allein im Verlaufe der letzten fünf Jahre wuchs das Realeinkommen um 33 Prozent. Die Produktion in der Landwirtschaft erhöhte sich so, daß der Pro-Kopf-Verbrauch bei Fleisch um 17 Prozent, bei Eiern, Milch und Milchprodukten um 22 Prozent steigen konnte. Jede zweite Familie in der Sowjetunion besitzt heute einen Fernsehapparat und eine Waschmaschine, jede dritte einen Kühlschrank. Fast 60 Millionen Menschen, das heißt mehr als beispielsweise